

PlantaDoce.

Entorno

La producción del 'farma' en España arranca 2023 con un repunte del 19,7%

El IPI de la industria aminora el ritmo ascendente marcado a finales de 2022. La fabricación de productos farmacéuticos de base se incrementó un 22,4% en el primer mes de 2023, según los datos del INE.

PlantaDoce
7 mar 2023 - 09:55



La producción de medicamentos en España se mantiene al alza. En enero de 2023, el Índice de Producción Industrial (IPI) del sector farmacéutico registró un incremento interanual del 19,7%, según los últimos datos publicados este martes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

A pesar del repunte, el dato de enero de 2023 es seis puntos porcentuales inferior al registrado en diciembre de 2022, cuando el IPI del sector se situó en el 25,7%, marcando récord desde mayo de 2019. Entonces, el IPI del sector farmacéutico se

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-produccion-del-farma-en-espana-arranca-2023-con-un-repunte-del-197>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

situó en el 32%.

Por segmentos, la fabricación de productos farmacéuticos de base mejoró un 22,4% en enero de 2023, si bien es cierto que en diciembre el dato se situó en el 33,7%. Por su parte, la fabricación de especialidades farmacéuticas registró una variación positiva del 18,6% en el primer mes del año, aunque en diciembre el dato fue del 23%.

El Índice General de Producción Industrial subió un 1,2% interanual el pasado enero, tasa 4,3 puntos superior a la de diciembre de 2022. Con el avance del primer mes del año, la producción industrial retorna a tasas interanuales positivas después de que los dos últimos meses de 2022 mostraran caídas del 1,4% (noviembre) y del 3,1% (diciembre).

La producción de la industria de bienes de consumo duradero fue la que más subió en el arranque de 2023, al registrar en enero un repunte interanual del 11,8%. Les siguen los bienes de equipo, con un alza del 8,6%, y los bienes de consumo no duradero, con un incremento del 3,2%.

Por ramas de actividad, las que más incrementaron su producción en tasa interanual fueron la fabricación de material y equipo eléctrico, con un aumento del 25,7%, y la fabricación de productos farmacéuticos.

Coincidiendo con la publicación de hoy, el INE ha actualizado los datos de las series del IPI correspondientes a los dos últimos meses. En el caso de las series ajustadas de calendario y desestacionalizadas y ajustadas de calendario, siguiendo el estándar del INE se revisa la serie desde su comienzo.

El IPI es un indicador coyuntural que mide la evolución mensual de la actividad productiva de las ramas industriales, excluida la construcción. El IPI mide la evolución conjunta de la cantidad y de la calidad, eliminando la influencia de los precios.